

## NUEVA SEDE DE LA FUNDACION

En el mes de diciembre se terminó la construcción de la nueva sede social de la Fundación "Juan March", situada en la calle Castelló, número 71, de Madrid. Dispone de once plantas —cuatro bajo el nivel del terreno—, con una superficie total edificada de 17.764 metros cuadrados. Se ha buscado una distribución y aprovechamiento en función de la principal misión del edificio, como centro cultural.

El mayor de los dos salones de actos, con cabida para 283 personas, está acondicionado para conciertos de cámara y órgano, representaciones teatrales y proyecciones cinematográficas, música cuadrifónica y conferencias. De características semejantes es el segundo salón, que dispone de 114 butacas.

En la planta baja, el espacio más importante se destina a exposiciones de arte o temas científicos, y la planta primera se reserva a dependencias administrativas.

La biblioteca y tres zonas de lectura ocupan la segunda planta. Podrá acoger más de cien mil volúmenes gracias al sistema de estantes móviles. En cuanto a las zonas de lectura, hay tres áreas diferenciadas: de lectura común, para trabajos en equipo y seminarios, y cabinas individuales.

Además de las salas de jurados para concesión de becas, en la planta tercera se ha instalado un salón para coloquios de personalidades científicas. Equipado con traducción simultánea en cuatro idiomas, tiene capacidad para 30 personas alrededor de una mesa ovalada, abierta por un extremo.

Al arquitecto don José Luis Picardo se debe el proyecto, dirección y decoración del edificio.

De los 3.000 metros cuadrados de solar, 1.700 se destinan a zona ajardinada.

La inauguración de actividades en el nuevo edificio se fijó para los primeros días en 1975.